

ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO

19^{na.} Asamblea
Legislativa

6^{ta.} Sesión
Ordinaria

SENADO DE PUERTO RICO

R. del S. 837

7 de septiembre de 2023

Presentada por el señor *Aponte Dalmau*

RESOLUCIÓN

Para felicitar por parte del Senado del Estado Libre Asociado de Puerto Rico al equipo Gigantes de Carolina del Baloncesto Superior Nacional por la conquista del campeonato correspondiente a la temporada del 2023 y ordenar la celebración de un evento de recibimiento de los integrantes de dicho equipo y su equipo directivo en el Senado de Puerto Rico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El equipo Gigantes de Carolina debutó en el Baloncesto Superior Nacional de Puerto Rico durante la temporada de 1971 y extendió su participación hasta el año 2009 con algunas interrupciones durante algunas temporadas. Durante su participación, los Gigantes han logrado avanzar a la serie final del torneo en tres ocasiones en su historia: en el año 1979 contra los Piratas de Quebradillas, en el año 1997 contra los Atlético de San Germán y en el 2008 contra los Capitanes de Arecibo. La suerte no les acompañó en esas ocasiones.

Luego de doce años de inacción, los Gigantes regresaron al Baloncesto Superior Nacional para la temporada del 2021. En esta ocasión, y en sólo dos años, lograron conquistar el campeonato el pasado 26 de julio de 2023 al derrotar a una de las franquicias de mayor trayectoria en nuestra liga de baloncesto, el equipo de los Vaqueros de Bayamón durante un quinto juego final con marcador de 80 a 60.

El equipo estuvo integrado por los siguientes jugadores: Kenneth Rodríguez, James Michael Scott, Sheldon Mac, Evander Ortiz, Guillermo Diaz, George Conditt IV, Earl Clark, Jonathan García, Joseph Soto, José Ortiz, Alejandro “Bimbo” Cardona, Ismael Cruz, Jesús Cruz, Filiberto Rivera, Victor Rudd, Julián Torres, Wayne Selden, James de Jesús, Isaiah Manderson, Alex Franklin y Tremont Waters. El equipo directivo de los Gigantes estuvo compuesto por Carlos González y su asistente Leonel Arill.

Mientras la ciudad de Carolina se regocija por el primer campeonato obtenido, el país celebra el maravilloso espectáculo deportivo que tanto Gigantes como Vaqueros nos brindaron.

El Senado de Puerto Rico celebra el triunfo del equipo Gigantes de Carolina en ocasión de obtener su primer campeonato del Baloncesto Superior Nacional y extiende a sus jugadores, al apoderado Héctor Horta Santini y sus directivos la más entusiasta felicitación por un trabajo bien hecho y por el ejemplo que representan para todos los puertorriqueños.

RESUÉLVESE POR EL SENADO DEL DE PUERTO RICO:

1 Sección 1.- Felicitar al equipo Gigantes de Carolina del Baloncesto Superior
2 Nacional por la conquista del campeonato correspondiente a la temporada del 2023.

3 Sección 2.- Ordenar la celebración de un evento de recibimiento de los integrantes
4 de dicho equipo y su equipo directivo en el Senado de Puerto Rico.

5 Sección 3.- Ordenar la entrega de la presente Resolución en forma de pergamino a
6 cada integrante del equipo, a su Dirigente y asistente y al apoderado del equipo
7 campeón.

8 Sección 4.- Esta Resolución comenzará a regir inmediatamente después de su
9 aprobación.